



GranadaDigital.com

Miercoles, 22

(<http://www.granadadigital.com>)

- [Portada](http://www.granadadigital.com/) (<http://www.granadadigital.com/>)
- [Local](http://www.granadadigital.com/seccion/local) (<http://www.granadadigital.com/seccion/local>)
- [Provincia](http://www.granadadigital.com/seccion/provincia) (<http://www.granadadigital.com/seccion/provincia>)
- [Andalucia](http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia) (<http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia>)
- [Nacional](http://www.granadadigital.com/seccion/nacional) (<http://www.granadadigital.com/seccion/nacional>)
- [Internacional](http://www.granadadigital.com/seccion/internacional) (<http://www.granadadigital.com/seccion/internacional>)
- [Deportes](http://www.granadadigital.com/seccion/deportes) (<http://www.granadadigital.com/seccion/deportes>)
- [Economia](http://www.granadadigital.com/seccion/economia) (<http://www.granadadigital.com/seccion/economia>)
- [Opinion](http://www.granadadigital.com/seccion/opinion) (<http://www.granadadigital.com/seccion/opinion>)
- [Cultura](http://www.granadadigital.com/seccion/cultura) (<http://www.granadadigital.com/seccion/cultura>)
- [Sociedad](http://www.granadadigital.com/seccion/sociedad) (<http://www.granadadigital.com/seccion/sociedad>)
- [Sucesos](http://www.granadadigital.com/seccion/sucesos) (<http://www.granadadigital.com/seccion/sucesos>)
- [Universidad](http://www.granadadigital.com/seccion/universidad) (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad>)
- [ESCO GD](http://www.granadadigital.com/seccion/esco-gd) (<http://www.granadadigital.com/seccion/esco-gd>)
- [Granada C.F.](http://www.granadadigital.com/seccion/granada-club-de-futbol/) (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada-club-de-futbol/>)
- [Andaluzas 25M](http://www.granadadigital.com/seccion/elecciones-autonomicas-2012/) (<http://www.granadadigital.com/seccion/elecciones-autonomicas-2012/>)

[Andalucia](http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia/) (<http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia/>) | [Granada](http://www.granadadigital.com/seccion/granada/) (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>)

Jose Luis Garcia-Perez, "orgullosa como persona y científico" por recibir la Medalla de Andalucía

Montalbán, "entusiasmada" por la Medalla de Andalucía, que reconoce su labor contra la violencia de género

Martes, 21/02/12 17:20

E.P.

El investigador granadino Jose Luis Garcia-Perez se ha mostrado este martes "orgullosa" por recibir la Medalla de Andalucía al considerar que no solo reconoce su trayectoria personal sino la labor científica de todos los que con el trabajan en el complejo ambito de la Genomica.

Garcia-Perez ha sido jefe de Grupo en el Banco Andaluz de Celulas Madre de Granada y en la actualidad desarrolla su labor en el Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genomica e Investigacion Oncologica (GENYO) donde es el investigador principal en el grupo de Biología de Retroelementos LINE-1 en el Area de Variabilidad del ADN Humano.

"Estoy muy contento; para mi, es un orgullo personal y a nivel científico", ha dicho Garcia-Perez en declaraciones a Europa Press tras conocer que ha sido distinguido con una de las Medallas que anualmente concede la Junta con motivo del Dia de Andalucía.

Ha asegurado tambien que acudira a recoger este galardón "inesperado", por el que ya ha recibido las primeras felicitaciones por parte de los colegas de profesion.

Garcia-Perez tambien ha sido seleccionado recientemente por el Howard Hughes Medical Institute para recibir el premio International Early Career Scientists 2011, galardón que reconoce a los científicos biomedicos de fuera de EEUU con potencial para convertirse en lideres a nivel mundial.

El investigador andaluz ha colaborado en 11 proyectos de investigación patrocinados por el National Institutes of Health estadounidense, por el Instituto de Salud Carlos III, por las Consejerías de Salud y de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, así como en el marco de las Acciones Marie Curie de la Comisión Europea.

Con su participación en más de 17 publicaciones y en una patente, Jose Luis Garcia-Perez ha especializado su actividad investigadora en aspectos tales como el estudio de los elementos nucleares dispersos largos (LINE) del genoma humano, de las células madre adultas pluripotentes inducidas (iPSCs), de las células madre embrionarias humanas (hESCs), en la retrotransposición genética, en la búsqueda de nuevas oportunidades para la curación de los enfermos de Anemia de Fanconi, en el mantenimiento de la estabilidad genómica o en el estudio de todos aquellos factores no genéticos que intervienen en la determinación de la ontogenia o epigenética.

MONTALBAN, "ENTUSIASMADA"

Por su parte, la magistrada granadina Inmaculada Montalbán se ha mostrado este martes "emocionada" y "entusiasmada" tras conocer que [la Junta de Andalucía le ha distinguido con una de las Medallas](http://www.granadadigital.com/la-magistrada-granadina-inmaculada-montalban-galardonada-con-la-medalla-de-andalucia-170980/) (<http://www.granadadigital.com/la-magistrada-granadina-inmaculada-montalban-galardonada-con-la-medalla-de-andalucia-170980/>) que anualmente se conceden con motivo del Dia de Andalucía el 28 de febrero, y que reconoce su labor en la lucha contra la violencia de género.

Montalbán, vocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y presidenta del Observatorio contra la Violencia de Género, ha señalado que ha sabido de la distinción cuando se encontraba en su despacho del órgano de gobierno de los jueces, trabajando precisamente en el análisis de los datos de violencia machista en España.

"Estoy muy ilusionada e incluso entusiasmada por este reconocimiento, que además supone una gran responsabilidad. La Medalla me hará trabajar más por una mejor calidad democrática de nuestra sociedad y para responder a mi gente, que son los andaluces, que seguire caminando por esta senda", ha dicho a Europa Press la galardonada, nacida en 1960 en la localidad granadina de Iznalloz y licenciada en Derecho por la Universidad de Granada.

Asimismo, la magistrada ha considerado que la Medalla es un "reconocimiento y una distinción" a su trayectoria y a su trabajo enmarcado en la carrera judicial. *se ha comprometido a seguir luchando por el "avance" de los derechos* [granadadigital.com/.../jose-luis-garcia-perez-orgullosa-como-persona-y-cientifico-por-recibir-la-me...](http://www.granadadigital.com/.../jose-luis-garcia-perez-orgullosa-como-persona-y-cientifico-por-recibir-la-me...)



(<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out-track=OTgsMCwyNSxodHRwOiBvdQ>)

Granada Digital (http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital) Granada Digital **granadadigital** (http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital)

granadadigital (http://twitter.com/intent/screen_name=granadadigital) | Campestre 'La Naranja' premia peso en fruta [ow.ly/9duQb](http://t.co/L9Z8BgKc) (<http://t.co/L9Z8BgKc>) 6 minutos ago (<http://twitter.com/granadadigital/status/172296246235639810>) reply (http://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=172296246235639810) retweet (http://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=172296246235639810) favor (<http://twitter.com/intent/favorite>)

... trabajo, culminado en la carrera judicial, y se ha comprometido a seguir luchando por el avance de los derechos "reales" de igualdad y no violencia. "Voy a seguir trabajando en beneficio de toda la sociedad", ha mantenido.

Considerada como una de las mayores expertas españolas en violencia de género, esta magistrada destaca por su trabajo en defensa de las mujeres maltratadas y por su contribución al desarrollo de la legislación en esta materia.

Vocal del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) desde 2008, Montalban es la primera mujer andaluza que forma parte de este órgano de gobierno de los jueces, donde ocupa las presidencias del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género y de la Comisión de Igualdad.

La magistrada granadina ingresó en la carrera judicial por oposición en 1985, a los 25 años, y ocupó sus primeras plazas en Torreveja (Alicante) y en Almería. Posteriormente, desarrolló su trabajo en la sección tercera de la Audiencia Provincial de Valencia, en el Juzgado de Instrucción número 7 de Granada y en el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía. Perteneció a la Asociación Jueces para la Democracia, organización en la que ocupó el puesto de portavoz del Secretariado entre 2004 y 2006.

En su actividad contra la violencia de género, Inmaculada Montalban ha colaborado con la Agencia Española de Cooperación Internacional y ha publicado numerosos artículos, tanto en periódicos como revistas internacionales especializadas, además de una decena de libros. Entre estos destaca 'Perspectiva de Género: criterio de interpretación internacional y constitucional', con el que obtuvo el Premio Nacional del CGPJ.

El Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género, que Inmaculada Montalban preside desde su ingreso en el CGPJ, tiene como fin aumentar la eficacia de la Administración de Justicia para la erradicación del maltrato a las mujeres; mejorar la coordinación de las instituciones con la elaboración de protocolos de actuación; realizar estudios, análisis y propuestas de reformas legislativas; hacer el seguimiento estadístico de este fenómeno en el ámbito judicial, y promover la formación especializada entre los miembros de las carreras judicial y fiscal.

 (http://twitter. ...)

(http://twitter. ...)

Me gusta Enviar

RECIBE LOS TITULARES EN TU ELECTRONICO:

Suscrit

AGREGUE SU COMENTARIO

Formulario de comentario con campos para: Su Nombre (requerido), Su Correo Electronico (no sera publicado) (requerido), Su Sitio web, y un área de texto grande para el comentario.

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



(http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out...



(http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out... track=ODQsMCw4LGh0dHA6Ly93dC...